

### 1981 - 1982

Einen tollen Erfolg konnte die 1. Mannschaft in der Saison 1980/81 verbuchen. Zum zweiten Mal gelang der Aufstieg in die B-Klasse. Durch 2 Siege gegen den AC Schwarzenfeld bzw. TUS Dachelhofen bei den Relegationsspielen in Steinberg sicherte sich die Mannschaft um Spielertrainer Rüdiger Gerald den Aufstieg in die B-Klasse.

Um die Aktivitäten des Vereins zu gewährleisten, war der SC Kleinwinklarn immer bestrebt, genügend Schüler für den Fußball zu motivieren, um eine Mannschaft aufstellen zu können. Bereits im Jahre 1980 wurde dem BFV eine Schülermannschaft gemeldet, diese nahm erstmals in der Saison 80/81 an der Punkterunde teil. Sie lag in der Tabelle an letzter Stelle, was im Aufbaujahr nicht anders zu erwarten war. Doch Schülertrainer Paschke Josef war bestrebt, die Mannschaft von diesem Tabellenplatz wegzubringen. In den darauf folgenden Jahren waren noch weitere Schüler- und Jugendmannschaften gemeldet und haben mit durchschnittlichen Erfolgen am Spielbetrieb teilgenommen.

Nach 10 Jahre Bestehen des Vereins, feierte der Sportclub Kleinwinklarn sein Gründungsfest, verbunden mit einer Fahnenweihe vom 3. - 6. Juli 1981. Das viertägige Fest begann am Freitag mit einem Benefizspiel der Gründungsmannschaft des SC gegen eine Prominentenauswahl.

Die Prominenten gewannen 2:0.

Am Abend wurden die Mitglieder geehrt.

Der Samstag stand ganz im Zeichen des Fußballs, wo 8 Mannschaften um den Erfolg kämpften. Zahlreiche Gäste konnte der Jubelverein auch am zweiten Festtag beim Heimatabend begrüßen. Für stimmungsvolle Unterhaltung sorgte das "Original Bayerwald Echo".

Wie schon beim ersten Aufstieg, mußte der Sportclub in der Saison 1981/1982 wieder den Gang in die C-Klasse antreten.

Im November 1981 wurde mit dem Bau des Sportheimes begonnen. Zahlreiche Helfer ermöglichten, daß schon im Dezember das Richtfest gefeiert werden konnte. Im Sommer 1982 war es dann endlich soweit. Elf Jahre nach der Gründung konnte man endlich über einen Sportplatz mit dazugehörendem Sportheim verfügen.